



## Landgericht Magdeburg

### Neuer Direktor des Amtsgerichts Schönebeck

Neuer Direktor des Amtsgerichts Schönebeck

Der Richter Peter zur Nieden ist am 11.04.2025 zum Direktor des Amtsgerichts Schönebeck ernannt worden. Er folgt auf Sigrun Lehmann, die zum 31.10.2024 in den Ruhestand getreten war.

Der Präsident des Oberlandesgerichts Naumburg, Dr. Winfried Holthaus, überreichte im Beisein des Präsidenten des Landgerichts Magdeburg, Frank Böger, Herrn zur Nieden am 11.04.2025 im Amtsgericht Schönebeck die Ernennungsurkunde und wünschte ihm für die vor ihm liegenden Aufgaben viel Erfolg, Tatkraft und Freude.

Zuletzt war Herr zur Nieden seit 01.07.2006 als Vorsitzender Richter in verschiedenen Strafkammern am Landgericht Halle tätig. Herr zur Nieden ist 58 Jahre alt und in Hagen/Westfalen geboren. Nach dem 1. und 2. juristischem Staatsexamen in Bayern wurde Herr zur Nieden am 04.10.1994 in Sachsen-Anhalt zum Richter auf Probe ernannt. Am 05.12.1997 erfolgte die Ernennung zum Richter am Landgericht in Magdeburg und dort war er bis Ende September 2001 Richter in Zivil- und Strafkammern. Vom 01.10.2001 bis 31.12.2002 war Herr zur Nieden am Oberlandesgericht Naumburg und vom 15.06.2005 bis 30.06.2006 im Justizministerium in Magdeburg tätig. Am 23.06.2006 wurde er zum Vorsitzenden Richter am Landgericht ernannt.

Müller

Impressum:  
Landgericht Magdeburg  
Pressestelle  
Halberstädter Str. 8  
39112 Magdeburg  
Tel: 0391 606-2061 oder -2142  
Fax: 0391 606-2069 oder -2070  
Mail: [presse.lg-md@justiz.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.lg-md@justiz.sachsen-anhalt.de)  
Web: [www.lg-md.sachsen-anhalt.de](http://www.lg-md.sachsen-anhalt.de)